

Sportgemeinschaft für Rehabilitation und
Funktionstraining Laubach e.V.

STADT LAUBACH

22. Dez. 2022

Laubach im Dez. 2022

Amt

[Handwritten signature]

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer, sehr geehrter Stadtverordnetenvorsteher Kühn,
verehrte Magistratsmitglieder, sowie Damen und Herren Stadtverordnete.

Die Gruppen der Sportgemeinschaft für Rehabilitation und Funktionstraining Laubach e.V. kurz
Rehasport sind froh und dankbar, dass es in Laubach noch so ein tolles Hallenbad gibt.

Leider ist der Beschluss zur Absenkung der Wassertemperatur von 29 auf 26 Grad für uns, die den
Rehasport aus gesundheitlichen Gründen ärztlich verordnet bekommen nicht förderlich für die Heilung
unserer körperlichen Erkrankungen (verschiedener Herkunft und Ursachen).

Inzwischen verzichten einige Teilnehmer bereits auf die von Ärzten als notwendig erachteten und
durch die Krankenkassen genehmigten Verordnungen und nehmen an der qualifizierten
Wassergymnastik nicht mehr teil, da das kalte Wasser mehr Schaden anrichtet, als
gesundheitsfördernd zu sein. Gerne laden wir Sie ein, an einer unserer Übungsstunden teilzunehmen,
um sich selbst ein Urteil zu bilden.

Für eine erfolgreiche Wassergymnastik, die unseren Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Kurse
Linderung verschafft ist eine höhere Wassertemperatur notwendig.

Wir alle bitten sie daher eindringlich, die Absenkung der Wassertemperatur nochmal zu überdenken
und zu revidieren (wie in Bayern und Bremen schon geschehen)

Im LKGI hat Buseck die Absenkung der Wassertemperatur zurückgenommen, wie sie am 01.12.2022
in der Gießener Allgemeinen Zeitung lesen konnten, hier ein Auszug aus dem Artikel:

...»Gerade im Reha-Bereich und in der Wassergymnastik gibt es viele, die die Übungen nicht
mehr im Wasser machen wollen«...

»Da geht es um die Gesundheit.« Besonders bei Rheuma-Patienten würden kühlere
Wassertemperaturen zu Problemen führen.

Das ist auch der Grund, warum sich der Hallenbadverein Buseck gegen eine Absenkung der
Wassertemperatur entschieden hat. »Wir haben regelmäßige Fitness- und Reha-Kurse hier im
Bad - da kann man die Temperatur nicht einfach absenken«, sagt der Vorsitzende des
Hallenbadvereins Wolfgang Dörr. »29 Grad sind da die unterste Grenze.«....

Wir hoffen sehr, dass sie alle, als Verantwortliche diesem Beispiel folgen.

Freundliche Grüße

[Handwritten signature of Petra Graf]
Petra Graf

Anlage: Unterschriftenlisten